

dalam mempelajari fiqih dan belajar mengenai syariat – syariat yang harus dilakukan oleh seorang muslim seperti, wudlu, bersuci dari hadats baik itu besar maupun kecil kesemuanya itu akan cukup sulit dilakukan dengan fisik mereka yang kurang sempurna tersebut.

Walaupun kekurangan yang dialami oleh mereka bisa diatasi dengan alat bantu seperti tongkat dan juga huruf *braille* untuk membantu mereka membaca dan menjalani aktivitas keagamanya seperti orang normal pada umumnya, akan tetapi, hal ini belum bisa membuktikan apakah mereka religius (total) dalam menjalankan agamanya.

Pada penelitian ini, peneliti mengambil tempat di SMPLB A YPAB. (Sekolah Menengah Pertama Luar Biasa Tipe A Yayasan Pendidikan Anak Buta). Suatu tempat pembinaan dan pendidikan tunanetra di Jln Gebang Putih no 5 Surabaya, merupakan sekolah yang disediakan untuk pendidikan para tunanetra.

Yayasan ini didirikan oleh Prof. DR.M.Soetopo (alm) bersama istrinya Ny. G. Soetopo van Eybergen, berdasarkan akta notaris Anwar Mahayudin Surabaya, Nomor 17 pada tanggal 9 Maret 1959. Adapun motto dari yayasan ini adalah “Yakin pasti akan berhasil ”.

Yang membedakan tempat ini dari tempat – tempat pembinaan tunanetra yang lain adalah, ada sebagian dari tenaga pengajar yang mengajar di sini yang juga tunanetra. Seperti yang kita ketahui bahwa dalam memahami dan mendalami suatu Agama kita harus total baik itu dari segi lahir maupun bathin. Akan tetapi, bagaimana dengan kasus anak yang berkebutuhan khusus seperti tunanetra dalam memahami dan berperilaku terkait dengan agamanya, apakah mereka berbeda

Bab pertama berisi pendahuluan. Bab ini memuat latar belakang masalah, penegasan judul rumusan masalah, kajian pustaka dan, tujuan penelitian, kegunaan hasil penelitian, metode penelitian, dan sistematika penulisan.

Bab kedua berisi tentang kajian teori yang didalamnya membahas tentang pemahaman dan perilaku keagamaan tunanetra di SMPLB-A YPAB Surabaya. Dalam bab ini akan dijelaskan juga mengenai Agama, fungsi agama lalu tentang pengertian dari tunanetra dan definisi tentang dimensi – dimensi dalam agama.

Bab ketiga berisi gambaran umum tentang subyek penelitian meliputi lokasi penelitian yakni di SMPLB-A YPAB Surabaya dan kehidupan keseharian dari para siswa tunanetra tersebut.

Bab keempat berisi analisis mengenai pemahaman keagamaan dan analisis perilaku keagamaan dari para tunanetra. Dalam bab ini akan dipaparkan hasil analisis terhadap perilaku keagamaan dari para tunanetra serta analisis mengenai pemahaman keagamaan dari para tunanetra.

Bab kelima berisi penutup. Bab ini berisi kesimpulan yang merupakan jawaban dari permasalahan dan saran-saran.